

(3)

神社本庁再生への道—その四十

虚飾にまみれた権力亡者たちの末路や如何
一神道人は自らの魂を奮いおこせ

裏金問題が起つかけとなり

落ちはじめた。岸田總理は平靜であると思われる。もはや田中氏を頼みに、今も権力を行使して、側が、態勢を挽回できる状況に利權を貪っているということだ。
自の展開となつてきている。これは裏金や統一教会問題に限らず、不祥事が起きてても全て有耶無耶のまま逃げ続け、トカゲのくらせは、田中氏側の独断専横による被害情報ばかりである。

との当然の結果である。神社本庁の田中執行部も、政府自民党と全く同じ状況にあり、知る限りの情報をもとに予測すると、遠からず自民党以上の修羅場を体験することになるだろう。

は不利でも田中氏の支持者は、最高裁で審理が続いている総長選任をめぐる裁判において、遠くから芦原理事の上告を棄却する判断が下され、田中氏が晴れて正式な総長に就任するものと、心の底から信じているらしい。戦後体制が生み出した利権構造

今日は、神社本庁で評議員会が開催される。評議員の総数は百六十名以上にのぼるが、職舎元却をめぐる疑惑が発覚してから八年が経過し、大半の評議員は、その後の展開も含めて、疑惑の性質や実態を既に理解していなかった。しかし、昨年末には出る筈の最高裁の決定は未だに出していないし、仮に最高裁が芦原理事の訴えを斥けても、鷹司続理が田中氏を総長に指名し直すことなどあり得ない。しかし、ことなどあり得ない。

戦後体制が生み出した
利権構造

た魂を失つた権力者に立ち向かうには、自らの魂を探り澄ます以外に方法はないからだ。

権力の亡者に蝕まれた日本の縮図が、田中一打田体制のもとで腐敗の極みにある神社本庁である。しかし、この状況は、政治と国民の関係と同様に、上に立つ執行部のみの責任ではなく、権力の亡者に蝕まれた日本の縮図が、田中一打田体制のもとで腐敗の極みにある神社本庁である。しかし、この状況は、政治と国民の関係と同様に、上に立つ執行部のみの責任ではな

和権化は、その性格からある意味、納得できるが、神社組織の利権化は、なかなか筆者の理解の及ぶところではなかつた。

しかし現実に、清淨であるべき神社の組織でさえ、政治と歪んだ形で結びつくことで、利権化が進んでいった。それを加速したのが、打田文博会長率いる

藤原 登（ふじわら のぼる）
昭和二八年、東京に生まれる。広
務の傍ら、歴史、宗教、哲学を学
ぶ。同人誌を中心として活動する。
筆者は感想を述べる。

がいでもあるといふ。現在は

いるか。近年はさらに、リニア
鉄道や大阪万博が新たに名乗り
をあげてきた。国家百年の大計
もないまま、目先の利益に目の
眩んだ者たちによって進められ
ているこれらのプロジェクトの
行く末が残虐な結末を迎えたと

い。田中体制に安置して、不作為にしろ故意にしろ、不正を見逃し、社会との信頼関係をおさなりにしてきた神道界全体の責任でもあるからだ。

の暴走ほど、恐無いという実感と抱いてきた。立場に立てば、